

Police go to School, Kasat Lantas Polres Lumajang Terjun ke Sekolah

Achmad Sarjono - LUMAJANG.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 11, 2022 - 05:03



LUMAJANG,- Kasat Lantas Polres Lumajang, AKP Bayu Halim Nugroho menjadi inspektur upacara di SMA 1 Lumajang. Upacara yang digelar di lokasi itu, tak luput dari adanya penerapan protokol kesehatan.



Beberapa hal, disampaikan oleh Kasat Lantas dalam pelaksanaan upacara itu, salah satunya terkait sosialisasi etika berlalu lintas untuk menekan terjadinya angka pelanggaran, dan kecelakaan.

Selain soal etika berlalu lintas, di lokasi itu AKP Bayu Halim juga mensosialisasikan adanya penerapan protokol kesehatan dalam setiap aktivitas, hingga bahaya peredaran dan penyalahgunaan narkoba.

“Sebab, narkoba itu bisa merusak mental dan moral generasi penerus bangsa, terutama pelajar,” ujar Kasat Lantas, Senin (10/1/2022).



Sosialisasi tersebut juga diwarnai pembagian doorprize bagi siswa dan siswi yang berhasil menjawab pertanyaan dari Kasat Lantas. AKP Bayu juga sangat mengapresiasi antusiasme pelajar dalam mengikuti sosialisasi ini.



Terpisah, Kapolres Lumajang, AKBP Eka Yekti Hananto Seno menjelaskan jika sebelumnya, pihaknya telah menginstruksikan personelnya untuk tak henti-hentinya memberikan edukasi pada pemuda, maupun pelajar yang ada di wilayah hukumnya.

Terutama soal kesadaran untuk patuh protokol kesehatan yang dinilai mampu memutus rantai penyebaran pandemi Covid-19. Peralnya, kata Kapolres, hingga saat ini Covid masih belum selesai.

“Ini yang harus dipahami. Sebab, protokol kesehatan itu penting untuk memutus rantai penyebaran Covid 19,” pinta Kapolres.



Capaian vaksinasi di Lumajang, kata Kapolres, harus terus digencarkan. Menurutnya, capaian vaksinasi di Lumajang saat ini masih dibawah angka 73 persen.

"Ini yang menjadi titik fokus utama kita. Pencapaian vaksinasi ini, dibutuhkan kerjasama dengan semua pihak. Salah satunya, peran guru dan Kepsek untuk mengedukasi pentingnya mengikuti vaksinasi, sampaikan kepada kami jika ada guru atau pelajar maupun mahasiswa yang belum mendapat vaksin covid 19, kami akan datang dan layani itu," kata AKBP Eka Yekti. (OborImj/Jon)